

## **Le point de vue biblique**

### **ÊTRE EN RELATION**

Nous vivons à une époque où les moyens de communication sont nombreux et efficaces. Dans une même journée, nous pouvons parler à différentes personnes qui vivent très loin les unes des autres tout en restant dans notre maison. Sans que nous nous en rendions compte, notre siècle est le seul de l'histoire où l'homme peut si facilement converser à des dizaines de personnes différentes à chaque jour. Autrefois, comme la possibilité de déplacement était très limitée, les gens rencontraient toujours les mêmes individus.

#### La diversité

Avant que les moyens de communication soient aussi nombreux qu'ils le sont maintenant, le cercle des relations se résumait à la famille et au voisinage. Dans cette conjoncture, les gens entretenaient de meilleures relations car leur qualité de vie en dépendait directement. Mais aujourd'hui, nous ne sommes plus obligés d'entretenir de bonnes relations avec nos proches parce que notre cercle d'amis est beaucoup plus large. Autrement dit, nous pouvons choisir les gens avec qui nous désirons être en relation. À cet égard, nous avons plus d'amis, mais nos relations sont plus superficielles. Chaque fois qu'un conflit se présente, nous avons l'option de couper la relation pour aller voir ailleurs.

#### Un vrai désastre

Sur le plan des relations humaines, notre génération vit un véritable désastre. Malgré tous les moyens et les techniques de communication mis à notre disposition, jamais nous n'avons vu autant de conflits familiaux, d'amitiés brisées et de déchirements sociaux, ni autant de professionnels de la santé affectés aux problèmes sociaux comme le suicide chez les jeunes, les mères monoparentales, les gens du troisième âge abandonnés par leurs proches... sans compter tout le reste. Loin de moi l'idée de juger ceux qui vivent de telles difficultés car je sais trop bien que ces problèmes sont le fruit d'une société qui est extrêmement malade. Malheureusement, ils sont les premiers touchés parce qu'ils sont les plus vulnérables.

#### Relations superficielles

Au-delà de l'avancement scientifique et de l'amélioration du niveau d'instruction, notre génération en est une qui s'entretient dans des relations superficielles. Tout va trop vite. Nous sommes toujours trop occupés et nous voulons surtout profiter de la vie au maximum. Nos relations ne durent que le moment où elles nous rapportent. Si nous ne pouvons en tirer profit, nous les abandonnons aussitôt. Une vraie relation va au-delà de toutes ces choses. La Parole de Dieu enseigne que l'amour inconditionnel est le fondement d'une vraie relation. Ce qui veut dire qu'entrer en relation avec quelqu'un coûte souvent plus que ça rapporte. Mais

attention, il n'est pas question de servitude ici, simplement d'une pure amitié fondée sur un amour véritable.

Philippiens 2:4-8

«Que chacun de vous, au lieu de considérer ses propres intérêts, considère aussi ceux des autres. Ayez en vous les sentiments qui étaient en Jésus-Christ, lequel, existant en forme de Dieu, n'a point regardé comme une proie à arracher d'être égal avec Dieu, mais s'est dépouillé lui-même, en prenant une forme de serviteur, en devenant semblable aux hommes; et ayant paru comme un simple homme, il s'est humilié lui-même, se rendant obéissant jusqu'à la mort, même jusqu'à la mort de la croix.»

Dieu fait homme

Pour entrer en relation avec l'homme, Dieu s'est fait homme lui-même. Une vraie relation n'est possible qu'en prenant la décision de nous placer au niveau de la personne avec laquelle nous voulons entrer en relation. C'est pourquoi Jésus-Christ s'est fait homme et c'est aussi en tant qu'homme qu'il a donné sa vie pour les péchés du monde entier.

Réal Gaudreault, pasteur de l'Assemblée Chrétienne La Bible Parle, Saguenay.